



夢への挑戦 ～三段跳から車いす陸上へ～

中尾 有紗さん

12月11日(金)、3年生以上が講演会に参加しました。講師は「中尾有紗」さんです。中尾さんは、阿蘇出身で、小学4年生から陸上競技を始め、三段跳びでは熊本県10連覇の偉業を達成されました。そして、第99回日本陸上競技選手権大会(2015年)には優勝をされ、ついに陸上を始めてからの夢であった「日本1」を達成されます。その後も東京オリンピックをめざしてハードな練習を続けてこられました。しかし、優勝から半年後、練習中の大きなけがで、車いすでの生活を余儀なくされることとなりました。現在は、様々な苦難を乗り越えて、車いす陸上に取り組み、新たな夢「パラリンピック」をめざして日々トレーニングを続けていらっしゃいます。講演では、「結果は変えられない。次に生かすこと」「小さな積み重ねが大きなことにつながること」「笑顔で前を向くこと」など、中尾さんの生き方、考え方から、たくさんのお話を学ぶことができました。



中尾有紗さんへ

私はバスケットボールをしているので、いつケガをしてしまうか分かりません。中尾有紗さんが、あきらめなくて「自分がしたい」と思うスポーツを堂々とやっていらっしゃることをとても尊敬します。だから私は、これからはあきらめずに何事にもチャレンジしていきたいと思いました。

いつか私も有紗さんのように大人になったら、くじけずに強い人になりたいと思いました。

お話、ありがとうございました。

6年 平井 あゆこ 愛佑子



【1年生：算数の授業】



【2年生：道徳の授業】

授業参観・学級懇談会 お世話になりました

12月6日(日)の授業参観、学級懇談会は大変お世話になりました。車が運動場いっぱいになるほどたくさんの方々に来校していただきました。

授業参観では、話の聞き方、発表の声の大きさ、姿勢などの「学習態度」や自分の考えをもつ、友だちに分かるように伝える、計算力などの「知識・技能」「表現力」の成長を観ていただきました。どの学年の子どもたちもお家の人の前で少し緊張はあったようですが、みんなよくがんばっていたと思います。

また、今年度初めての学級懇談会にも、たくさんの方々に参加していただき、保護者の方々の思いを直接聞くことができました。子どもたちのよさや課題等を共有することができ、有意義な時間となりました。

ありがとうございました。

県学調・英検がんばりました

12月2日（水）、3日（木）に熊本県学力・学習状況調査（3年生以上対象：国語・算数）が行われました。これまで、校内研修のテーマを「主体的に学び、表現する龍っ子の育成～主体的・対話的で深い学びをめざした国語科の授業づくりを通して～」として、「見通しをもって粘り強く取り組む力」、「課題に対して、自分なりの思いを書いたり、発表したりして友だちの考えと比べながら自分の考えを高める力」が身につくような授業づくりを進めてきました。その成果がどう出るか楽しみです。

また、12月10日（木）には6年生が英語検定を受けました。自分の英語力の伸びや課題を把握したり、学習の振り返りを行ったりすることにより、英語学習への意欲と英語力の向上を図ることを目的として行われました。

その結果をもとに、3学期、子どもたちに確実に力がつくように、授業改善や個別指導の徹底を図っていきます。



【3年生：初めての県学調に挑戦】



【6年生：英検 I B A（自治体版）に挑戦】



【赤と黄色のチューリップの球根を植えました】

かわいいチューリップが咲きますように

12月10日（木）に民生児童委員の皆様と更生保護女性会の皆様のご指導を受け、4年生がチューリップの球根を植えました。来年度の1年生が入学する頃には、たくさんのかわいいチューリップが咲くのが楽しみです。大切に育てていきます。

2分の1成人式では「つなしのお祝い」に色紙をプレゼントしてくださる予定です。ありがとうございます。

感染予防をして 楽しい冬休みを！！

年末年始は人が集まる機会があります。例年であれば、親戚や友人とクリスマス会、忘年会、新年会など、飲食をしたり、話をしたりしながら楽しい時間を過ごすところですが、今回はそのような会も自粛や規模縮小での実施になるご家庭が多いかと思えます。右の感染リスクが高まる「5つの場面」に十分気を付けて楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。1月8日（金）131人元気に登校してきてくれるのを待っています。

感染リスクが高まる「5つの場面」

場面① 飲酒を伴う懇親会等

- 飲酒の影響で気分が高揚すると周りに注意力が低下する。また、酔いが醒め、大きな声になりやすい。
- 特に敷居などで区切られている狭い空間に、長時間、大人数が滞在すると、感染リスクが高まる。
- また、同じ飲みや箸などの共用が感染のリスクを高める。



場面② 大人数や長時間におよぶ飲食

- 長時間におよぶ飲食、接待を伴う飲食、深夜のはしご遣いでは、短時間の食事には比べて、感染リスクが高まる。
- 大人数、例えば5人以上の飲食では、大声になり飛沫が飛びやすくなるため、感染リスクが高まる。



場面③ マスクなしでの会話

- マスクなしに近距離で会話をすることで、飛沫感染やマイク口飛沫感染での感染リスクが高まる。
- マスクなしでの感染例としては、屋外ラオクなどでの事例が確認されている。
- 車やバスで移動する際の中でも注意が必要。



場面④ 狭い空間での共同生活

- 狭い空間での共同生活は、長時間にわたり閉鎖空間が共有されるため、感染リスクが高まる。
- 寮の部屋やトイレなどの共用部分での感染が疑われる事例が報告されている。



場面⑤ 居場所の切り替わり

- 仕事での休憩時間に入った時など、居場所が切り替わると、気の流れや環境の変化により、感染リスクが高まる可能性がある。
- 休館室、喫煙所、更衣室での感染が疑われる事例が確認されている。



皆様 よい年をお迎えください。

学校のホームページは毎日更新しています。是非ご覧ください。